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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.LL14-2/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvida o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma da Pista de 

Bicicross para o padrão Olímpico, pista essa localizada por trás da Igreja São 

Francisco no Bairro Chesf.  

Sala das Sessões, em 25 de setembro de 2019. 

Maio O REGEM PROI.11 
2Q.L. 

Ad I retive 
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Sala das Sessões, em 25 de setembro de 2019. 

E 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exulo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N%-/k243/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Skate 

Plaza no terreno ao lado da Pista de Bicicross, pista essa localizada por trás da Igreja 

São Francisco no Bairro Chesf. Considerando que a modalidade Skate será inclulda 

nos Jogos OlImpicos 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Si.Presidente da Contara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  J300-  /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

Instalação de cestas de Baseuetebol completa (poste, aro e tabela) na quadra 

de esportes localizada na Rua Espirito Santo, bairro Rodoviária  

transformando-a em uma quadra poliesportiva, com o ablativo de acréscimo de 

mais urna modalidade de esporte para a comunidade. 

Sala das Sessões, aos 23 de setembro de 2019. 

Pedro Ma 	Neto 
adon 
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JUSTIFICATIVA 

Por meio dessa ação será possível transformar a quadra de esportes 

em uma quadra pollesportiva devido a possibilidade da prática de mais um 

esporte, o Basquetebol. 

Com Isso, o esporte é um dos Instrumentos de lazer e práticas de 

atividades físicas com consequências para a saúde e ocupação das pessoas 

que irão usufruirda quadra pollesportiva, com o acréscimo de mais um esporte, 

o Basquetebol, será mais uma alternativa esportiva para todos os moradores 

da região. 

Sendo assim, com o acréscimo de mais uma modalidade esportiva 

na quadra de esportes será dado mais oportunidade para a prática de 

exercidos físicos tornando a comunidade mais saudável e com mais opções 

para utilizaçãodo espaço. 

Saladas Sessões, em 23 de setembro de 2019. 

_ 

Pedro Macftrf& Neto 
-v9rÓdor- 
, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No  3 30  3  /2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

Instalação de lixeiras ao lonqo das mamens do Rio São Francisco  

preferencialmente nos locais mais frequentados pelos banhistas da nossa 

cidade. 

Sala das Sessões, aos 23 de setembro de 2019. 

_ _ 	- 
Pedro Macá 

-Vers 
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JUSTIFICATIVA 

Por melo dessa ação será possível a prevenção de poluição do rio 

São Francisco, onde, sempre que os banhistas frequentarem as margens do 

rio, tenha lixeiras nos locais, evitando que o lixo gerado pela recreação seja 

jogado no ria. 

Cabe salientar que as lixeiras ao entorno nos locais mais 

frequentados do rio vão diminuir significativamente a poluição gerada pelos 

lixos jogados ás margens, diante da grande população que o frequenta nos 

momentos de lazer, é visNel a quantidade de lixos jogados a beira rio pelos 

mesmos. 

A água do Rio São Francisco representa cerca de 2/3 da 

disponibilidade de água doce do Nordeste brasileiro, (BRASIL, 2006). Com 

isso, vale salientar, tamanha importância que a prevenção contra poluição 

gerada por dejetas jogados ao do tem, onde, além de evitar a poluição do do, 

evita que desapareçam matas originais na bacia do Rio São Francisco, como 

também, diminuição na taxa de mortalidade de animaisaquáticos e diminuição 

das baronesas que se proliferam devido a poluição. 

Desta forma, o presente requerimento é de externa urgência e 

Importância para salvaguardar o Rio São Francisco da grande poluição 

ocorrida nos dias atuais. Ademais, é fato público e notório a grande quantidade 

de banhistas que utilizam o rio, todavia não há lixeiras nos locais frequ e n tados 

para lazer, acarretando poluição do mesmo. 

Sendo assim, com lixeiras ao redor das margens do Rio Irá diminuir 

significativamente os lixos gerados pelos banhistas. 

Sala das Sessões, em 23 de setembro de 2019. 

Pedro Ma,MIo Neto 
-Veraador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO SP  tj O if  /um 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia; que se digne remeter o 
presente ao Etna. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
untamente com a Equipe de Trânsito do Município, analisar a via de 

retorno do Supermercado Assai — Paulo Afonso, Balda; Considerando os 
vários transtornos que acontecem naquela via diariamente e Considerando as 
várias reivindicações desta Casa do Povo com esta mesma solicitação. 

Sala das Sessões em 26 de setembro de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS 

Eme. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N'  1,1 3 05 /2019 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia; que se digne remeter o 
presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, estudar a 
possibilidade de que : - incrementar na reforma do Lindinalva Cabral, 
construir um local para o funcionamento da ALPA — Academia de Letras de 
Paulo Afonso, bem como o Museu Abel Barbosa e Silva ; Considerando o 
acréscimo de desenvolvimento Cultural que trará para o nosso Município. 

Sala das Sessões em 26 de setembro, de 2019 

! ATEM 0 REMEM MOI na .12. 
E.42ÉlaTSE so‘la 

Se Sul AdmInl tive  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  N03306  (2019. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr Prefeito 
Municipal - Luiz Barbosa de Deus solicitando que seja providenciado, atrevas do 
depadamento competente da municipalidade, a limpeza das fossas localizada no 
POVOADO CAIÇARA 1, Saliento que, os proprietárias reivindicam que este serviço 
seja realizado com urgência, pois as fossas já estão transbordando. 

Sala das Sessões, em 26 de setembro de 2019, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VERMARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS 

Pino. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO W j3 R-  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia; que se digne remeter o 
presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, estudar a 
possibilidade de fazer urna praça com vias de acesso a pedestre e bicicletas, no 
longo do espaço livre do Aeroporto até a Concessionária Fiat, no Bairro 
Cleriston Andrade; Considerando a localidade propicia para essa realidade e 
que irá em muito comribuir com os anseios daquela população e com a 
entrada de nossa cidade.. 

Sala das Sessões em 26 de setembro, de 2019 
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APROVADO lAl tilSESSO No 	37.3  

	

VOTOS INTRA 	

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DO VER.MARCONDES FRANCISCO DOS SANTOS 

Esmo. Sr. Previdente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	O 2 2019 

O Vereador que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a V.Excia; que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
autorizar o avivamento das sinalizações de pedestres nas vias públicas da 
cidade; Considerando que vários acidentes ainda acontecem diariamente 
nestas localidades merecedoras de uma nova revitalização em suas sinalizações. 

Sala das Sessões em 26 de setembro, de 2019 

Pedro Ma to Neto 
V eador 
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